

春の梅露庵公園へウォーキング



西行法師が庵を結んだといわれる長島町永田の梅露庵公園で3月20日、梅露庵公園梅まつりが開催されました。また長島町まちづくり委員会による梅露庵しだれ梅ウォークも行われ、約50人が春の景色を楽しみました。

坂折棚田でヤマアカガエルの卵を見つけた



3月20日に中野方町坂折棚田で、棚田ビオトープ「第4回かえるの卵を探そう！」が開催されました。この日は、棚田を代表する生物の一つで、初春の水たまりに卵を産むヤマアカガエルの卵塊を調査しました。

笑顔が溢れたえな子育て支援のつどい



3月31日、恵那文化センターで、えな子育て支援のつどいが開催され、未就学の親子約60組と放課後児童クラブに通う小学生約60人が参加。劇団なんじゃもんじゃの公演などが行われ、子どもたちの笑顔が溢れました。

岩村町を飛び交うホタルを見るのが楽しみ



岩村公民館前を流れる中溝川をホタルの飛び交う川にしようと、岩村町青少年育成町民会議の主催で、3月27日にゲンジボタルの幼虫を放流。参加した約50人は、幼虫を静かにゆっくりと川に放流していました。



人とまち
恵那の今を
お届けします



この企画展は、6月12日(日)まで開催されます。

広重美術館10周年記念の企画展が開幕

募集中

6月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく一人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に住所、氏名(ふりがな)、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名、30字以内のコメントを添えて、5月16日(月)までに申し込みください。またケーブルテレビ放映の可否についてもご記入ください。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。

□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111(内線319)

お誕生日おめでとう
元氣いっぱいいっしょに
元氣いっしょに
んが大好きです♡
微さん・奈津美さん
大井町
中山 璃久くん

おめでとう。元氣いっ
ぱい。笑顔いっぱい大
きく育ってね。
一行さん・俊子さん
山岡町
長谷川 菜々ちゃん

朋奈の笑顔に毎日癒や
されてるよ。これから
も楽しく過ごそうね!
幸治さん・奈央さん
長島町
原田 朋奈ちゃん

1歳おめでとう! お兄
ちゃんと仲良く、すく
すく育ってね♡
康郎さん・彩さん
山岡町
大島 宇陽くん

1歳おめでとう☆お兄
ちゃん・お姉ちゃんた
ちと仲良く育ってね。
優さん・理夏さん
明智町
堀江 成人くん

1歳おめでとう♡元氣
いっぱい、すくすく成
長してね♡
将希さん・利奈さん
長島町
近藤 南那琉ちゃん

七生★5月8日で1歳
おめでとう♪みんな七
生のが大好きだよ
和磨さん・千佳さん
大井町
近藤 七生くん

1歳おめでとう! お兄
ちゃんと仲良く元氣に
育ってね!!
寛昭さん・直美さん
中野方町
小坂 芽依ちゃん

1歳おめでとう☆峻叶
の、いい顔! これから
もたくさん見せてね☆
峻也さん・麻美さん
大井町
吉田 峻叶くん

お兄ちゃんと一緒に、
仲良く元氣に成長して
ね!!
繁紀さん・美香さん
明智町
澤野 みこちゃん

陽登1歳おめでとう♡
元氣にすくすく育って
ね♪
登美雄さん・美樹さん
山岡町
後藤 陽登くん

1歳おめでとう☆
明るく元氣に育って
ね。
高弘さん・桂子さん
中野方町
小田 就大くん

HAPPY BIRTHDAY
えなの子 笑顔!
5月生まれのお誕生日
おめでとう!

1歳に
なりました



輝く
79
恵那人
武並町藤
林勝正さん
67歳

HUMAN WATCH



恵那ことぶきで結婚をサポート 幸せをつかんでほしい

恵那ことぶき結婚相談所で相談員と、同相談所の会長を務める林勝正さん。林さんは、男女の出会いの場を精力的につくるなどして、相談所の活動を引っ張る存在だ。

市が行う地域懇談会で、少子化問題や地域の活性化についての質問が切っ掛けで、相談員に委嘱された。「地域の発展と活性化に役立てば」と、平成17年度から相談員を務める。相談員の活動は、年3回程のカップリング・パーティーの開催や、個人的な出会いの場の紹介。毎月第3土曜日に岩村町で行う結婚相談や、定例会議での情報交換だ。平成17年から、15組が結婚した。今は、10組程が交際中だ。相談所への登録は男女合わせて100人以上。相談所へは、市外の方からの要望や問い合わせが多いそうだ。6人だった相談員が、4月から11人に増えた。

「相手の気持ちを考える相談員でありたい。苦労するだけに関わった方の結婚が決まると、とても嬉しい」「相談員も増えたので、カップリングパーティー以外の出会いの場を多く紹介し、幸せな結婚をする人を増やしたい」と、林さんは活動への思いや、今後の抱負を語った。

精一杯サポートするので「多くの方が相談所を利用し、幸せをつかんでほしい」と呼び掛けた。

地域を守る消防団員の入退団式を開催



恵那文化センターで4月3日、市消防団入退団式と「地域を守る消防団であり続けるために」をテーマに団本部から発表が行われました。本年の入団者は、女性消防隊2人を含む74人。団員総数1,210人で地域を守ります。

市内の観光名所へ「トコトコ恵ちゃん」が出発



恵那駅前、(社)市観光協会が運行するバス「トコトコ恵ちゃん」の出発式などが4月6日に行われました。「トコトコ恵ちゃん」は、本年も市民や観光客を乗せて市内外の観光名所をトコトコ巡ります。

三森山の山頂目指し汗流す



4月18日、岩村町の地域組織である城下町ホットいむらの主催で開催された三森山ウォーキング大会。参加者130人は、標高1,100mの三森山を目指し汗を流しました。ゴールでは、餅投げなどの催しが行われました。

恵那山荘がリニューアル・オープン



4月1日、恵那山高原の宿泊施設である国民宿舎恵那山荘(東野)がリニューアル・オープンし、セレモニーが開催されました。老朽化した施設や設備を改修。外観は周辺の自然に調和し、館内は明るい雰囲気になりました。

中学生がホームステイの抱負を語る



市国際交流協会が主催する中学生海外派遣事業の開会式が、4月4日に市役所で開催されました。市内8校の中学校から選ばれた24人が、オーストラリアで行うホームステイに向けてのさまざまな抱負を語りました。

上矢作の良いところを見てきたよ



上矢作小学校の児童96人が4月14日、自分たちが暮らす地域を勉強するため、上矢作町の史跡や名所を巡りました。このうち、5、6年生28人は、地元で詳しい平出恭二さんの案内で福寿草自生地などを見学しました。